
11月23日，是胡鑫宇失联的第
40天。

学校里的监控摄像头，记录下了
胡鑫宇失联前的一段影像。视频显
示，10月14日下午5时48分，胡鑫宇
最后出现在宿舍楼。

如果按照往常，他应该是去教室
上晚自习。孩子母亲李女士说，虽然
宿舍到教学楼只有不到100米的距
离，但有一处十多米的路段监控拍不
到。

一位学生家长告诉记者，那段路
他探视孩子时也走过，是一片小山坡，
植被茂密，隐藏着凉亭、石凳、石桌等，
平常也是学生们一个安静的学习角。

家人发现，胡鑫宇失联后，身份
证、钱和电话手表都还在，不见的只
有一支录音笔和校园卡。

这支录音笔是小胡失联前几天
刚买到的。孩子当时告诉家人，上课
担心遗漏掉老师讲课重点，录下来好
温习。“不知道这与儿子失踪有没有
关联。”李女士说。

监控显示，胡鑫宇失联当晚，共

有13辆车出入校门。随后警方也经
过了逐一排查，暂时也没有发现异
常。

为了寻找胡鑫宇，当地警方和多
支救援队，动用了警犬、无人机、3D
搜索和热成像技术，搜查了几乎所有
地方。

之前的一些公开报道曾披露过
搜寻的情况——

致远中学副校长表示，当晚胡鑫
宇的班主任发现人不见后，马上向学
校领导报告，学校立即组织了几批次
老师寻找，第二天校长又组织所有老
师，对学校内所有房间，教学楼的每
一间教室，每一间男女生宿舍，楼顶，
阁楼……整个学校都翻遍了，学校围
墙外能想到的地方也都找过了。

胡鑫宇的妈妈说，抽干学校人工
湖和化粪池后，“我丈夫还仔细检查
了从化粪池里抽出来的东西。”

副校长称，学校每间教室、宿舍
和走廊都安装了监控，宿舍旁边的小
山坡之前也安装了监控，但是年久失
修，已经没法用了。

曾有多个社交平台传言称，胡鑫
宇在信江中被找到，人已打捞上岸。

记者与铅山县公安局联系时，工作人
员称此传言为谣言。“最近传言太多
了。希望广大网友不要轻易相信和
传播传言，给家属造成不必要的压
力。一切以官方通报为准吧。”

记者了解到，胡鑫宇的亲属从云
南找来的搜救犬，在学校宿舍楼、围
墙处发现三处可疑点。

该团体一行四人，带了两只犬，
一只为搜寻犬，另一只为搜尸犬。11
月15开始，一直到11月17日，该团
体带着2只搜救犬一直在致远中学的
外围进行搜救。11月18日，经过铅
山当地警方和致远中学的同意，胡鑫
宇表姐夫周先生带领搜救人员和两
只搜救犬，前往胡鑫宇可能出现的地
方进行找寻。

其中，一只搜救犬在胡鑫宇所住
宿舍楼的二楼和学校的两段围墙处
发出报警信号，而另一只搜救犬则没
有反应。“我现在只有百分之五十的
把握，如果两个犬都报警，那基本可
以百分之九十九确定。”该团体负责
人陈师傅表示。

胡鑫宇失踪引起较大社会反响，
大量网友纷纷发表评论。都市快报

记者通过大量浏览和归纳，大家的看
法可以总结出三大疑点：

为什么孩子失踪前随身带着录
音笔？10月9日，胡鑫宇还跟妈妈打
了电话，说自己收到录音笔很开心，
收到录音笔5天后失踪。胡鑫宇家人
说，他们问过小胡的同学，同学们说
小胡失踪前，和大家一起吃了晚饭，
然后回到宿舍，一个人拿着录音笔离
开。为什么他会带着这支录音笔？
是不是想录下什么？这支录音笔会
不会和失踪有关？

为什么孩子半个月前告诉妈妈
“想哭”？胡鑫宇妈妈曾在接受媒体采
访时说，孩子失踪前几天，9月27日，
主动给她打电话，说心里很难受，“想
哭”。但儿子没有告诉妈妈因为什么。

是否真的有人动过监控日志？
胡鑫宇的家人说，他们发现，胡鑫宇所
在学校的监控日志曾被人为删除。“事
发当天（10月14日）和之前所有的监
控日志都被删了，只剩10月15日以
后的监控。”目前，胡鑫宇的家人们发
现了一些新线索，已经提交给警方。

网友们提到，如果真的有人删除
过当天的监控日志，无疑就是最大的
嫌疑，这个应该也是警方侦查的重要
突破口。

（综合都市快报 大皖新闻）
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10月14日傍晚，江西上饶铅山县致远中学高一(5)班15岁学生胡鑫宇离奇从校园失联，引发大量关注。
11月23日，江西铅山县委宣传部官方微信“江西铅山微讯”发布通报：10月14日，铅山县致远中学高一学生胡某宇失联后，县委、县政

府高度重视，立即组织公安、教育等部门开展搜寻和调查工作。目前，省、市、县公安机关已成立联合工作专班，正在全力调查，调查结果将
及时向社会公布。因该事件正在调查且涉及未成年人，请大家理性对待，不造谣、不信谣、不传谣，以官方发布信息为准。

昨日从江苏银行无锡分行获
悉，根据无锡市住房和城乡建设
局、自然资源和规划局联合发布的
二手房“带押过户”交易新政策，在
总行部门及无锡不动产登记中心
的大力支持下，该行已在日前顺利
发放首单“带押过户”二手房贷款。

所谓“带押过户”，就是指对
存在抵押的不动产需要上市交易
的，卖方可不结清原有贷款即完成
过户登记，买方可带抵押过户获取
金融贷款。在“带押过户”政策出
台以前，传统的二手房交易过程
中，是需要卖方提前结清贷款，解
除原有抵押后才能办理过户手续，
买方则需要将房子再次抵押后方
可获得银行贷款。如此操作，不仅
交易成本高，周期也长，让许多刚
需购房者交易“不易”，直接影响
了房地产市场的良性循环。

2021 年 1 月 1 日正式施行的
《民法典》第406条规定“抵押期间
抵押人可以转让抵押财产且抵押
权不受影响（但应当及时通知抵押
权人）”。自此，“带押过户”具备了
全面推行的法律依据。经相关政
府部门指导协调，总行及无锡不动
产登记中心的支持，无锡分行大胆

创新，新的“带押过户”业务凸显
“省钱、省时、安全”优势，为客户创
造了全新服务体验。

客户魏先生 2017年在无锡分
行申请办理了一手住房贷款，近期
因住房改善需要进行房屋置换，因
买卖双方流动资金有限，不能足额
还贷，魏先生短期内无法完成房屋
买卖交易很是苦恼。获悉江苏银行
已开通二手房带押过户业务后，迅
速提出申请，从贷款申请到完成过
户全流程仅用2个工作日，相比以
往同等情况下，至少节约了6个工
作日，大大缩短了交易周期。

江苏银行无锡分行有关负责
人表示，“带押过户”业务的落地
提高了存量房转让交易效率，节约
了客户交易成本，全程保障客户资
金安全。下一阶段，该行将以此为
契机，打通银行作为抵押权人在

“带押过户”登记中的“梗阻”，提
高了带押房屋的流通性，为当前房
地产市场注入新的动能。

(陈佳倩)

江苏银行无锡分行：
成功落地首单“带押过户”二手房贷款

江西一高中生失联月余
当地通报 还存3大疑点

各方搜寻
暂无进展 疑点重重

离奇失联


